

Faut-il prévoir une hausse d'impôts à Saint-Laurent-du-Var ?

Écrit par Nice Matin

Dimanche, 12 Mars 2017 14:46

Le débat d'orientation budgétaire était au programme du conseil municipal mercredi soir. La Ville a commandé un audit des finances. La majorité semble préparer une hausse des taxes

Rarement, une journée de la femme n'aura connu un conseil municipal avec des moments aussi riches en testostérone. Pourtant, tout avait bien démarré... ou presque.

Le maire, Joseph Segura, a invité à la table des élus Frédéric Maury, président de Localnova, une société de conseils et d'études spécialisées en finances locales. Ce dernier a présenté pendant près d'une heure une analyse financière de la ville. Si la tenue d'un audit a suscité l'interrogation de l'opposition (voir encadré), il a révélé un contexte plus ou moins tendu.

Nous réfléchissons à toutes les éventualités

Avec une dotation globale de fonctionnement (DGF) en constante diminution (8,5 millions d'euros en moins depuis 2014), c'est le potentiel fiscal de la Ville qui est observé pour équilibrer le budget. « Saint-Laurent est triplement impacté. Les taux de fiscalité sont faibles, ce qui entraîne une perte de ressources pour la ville. Notre potentiel fiscal est fort, si nous nous appliquons les taux moyens nationaux, on aurait un surplus de recette de 6 millions. Enfin, les pénalités de la loi SRU, pour déficit de logements sociaux sont importantes. On estime que la DGF sera à 1,8 million d'euros en 2017 », résume Jean-Pierre Bernard, en charge des finances. « Une hausse de la fiscalité n'est pas à exclure. Nous avons toutes les hypothèses. Nous réfléchissons à toutes les éventualités », confie le maire à ce sujet.

Priorité à la sécurité

Faut-il prévoir une hausse d'impôts à Saint-Laurent-du-Var ?

Écrit par Nice Matin

Dimanche, 12 Mars 2017 14:46

Pour l'année à venir, le débat d'orientation budgétaire met l'accent sur la sécurité. Une extension de la vidéosurveillance est prévue avec la disposition de 20 nouvelles caméras aux abords des écoles. Des caméras à vision de nuit seront peu à peu déployées.

Le remplacement de l'armement et de l'équipement est « un point essentiel, selon le premier adjoint Patrick Villardy, la police municipale est confrontée à de nouveaux défis, de nouvelles menaces et ils sont très souvent primo-intervenants dans certaines situations. »

Marc Orsatti, de l'opposition PS, s'est plaint d'un corps municipal de police qui « travaille dans des conditions déplorables. Ils sont en sous-effectif et les départs ne sont pas remplacés. Les caméras ne régleront pas le problème de l'insécurité. »

La prison, c'est non !

Parmi les multiples remous du conseil municipal, la délibération pour la motion contre le projet de prison à la Baronne a mis tout le monde d'accord (33 votes pour). « Je remercie le préfet de son écoute sur le projet de vie aux Iscles, mais j'ai eu la grande surprise d'apprendre la venue du pénitencier au quartier de la Baronne. Tout peut se discuter, mais nous n'avons pas l'ambition d'avoir cet établissement chez nous. Si l'État nous l'impose, nous montrerons notre opposition et, je parle en leur nom, les élus de La Gaude aussi. » conclut le maire.